

開催協議会名	令和7年第4回 江津警察署協議会		
開催日時	令和7年12月16日（火）午後2時から午後3時30分まで		
出席者	協議会委員	5人	
	警察署	4人（署長、次長、交通課長、総務係長）	
	公安委員	1人（柿本公安委員）	
会議・協議	署長からの 諮詢問	諮詢事項	速度取締り指針
		説明概要	<input type="radio"/> 江津市内の交通事故の現状 <input type="radio"/> 取締り重点路線、時間、重点違反等
		答申(意見等)	1 県道浅利渡津線の丁字路等では、車両が速度を出しすぎて事故を起こしているのを時々見かける。こういった危ないところでの取締りを行ってほしい。 2 国道261号では、大型車両がセンターラインを越えて走行してきて危ないと感じることがあるので指導・取締りもしていただきたい。 3 指針については理解した。やりすぎもいけないとは思うが、事故抑止のために取締りをしていただきたい。
	諮詢事項	諮詢事項	自転車指導啓発重点地区・路線
		説明概要	<input type="radio"/> 江津市内の自転車事故の現状 <input type="radio"/> 自転車取締り重点路線等
	答申(意見等)	答申(意見等)	1 自転車には免許制度がないことから、自転車を運転する者からしても何が違反か分かっていないこともある。自転車の通行方法等について、しっかりと周知していただきたい。 2 都野津町では、外国人の方が何台も連なって自転車で走行しており、危ないと感じることもあるので、指導・取締りをしていただきたい。 3 反則制度導入に際して、自転車のルール

		等について、住民にも分かりやすい資料を作成してはどうか。
署長から 報告	報告事項	<p>以前の答申に対する取組状況</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 小学校高学年向けの募集活動状況 ○ 管内高校の先生に対する働きかけ ○ 停止線や横断歩道が消えかかっていることへの対応状況 ○ 嘉久志町交差点付近の横断歩行者妨害 ○ 外国人へのマナー教育
	説明概要	<ul style="list-style-type: none"> ○ 職業体験イベントや秋祭り、スポーツチャレンバ大会等でパトカー等の展示、職業体験を実施するなど、小学生に対する警察官募集活動を実施した。 ○ 江津工業高校・ポリテクカレッジの企業説明会において、学校の先生に対しても警察官採用について説明。また、1月には智翠館高校で同様の説明を予定している。 ○ 前回協議会で出た道路上の停止線等については、既に修繕の上申がされていることを確認した。 ○ 不定期でレッド走行を行う等で注意喚起実施している。 ○ 秋に行われたアジアフェスタで、様々な国の言葉で印刷されたチラシを配る等交通マナー広報を実施。また、12月には、はなまる日本語学校でルールやマナー講話も予定している。
委員からの 意見・提言		1 付き合いのある医師から、「検視の際に使用する警察のストレッチャーが古く、新しいものに変えた方がいい。新しい方が機能も良く、警察官の負担軽減にもなり、遺族の心情にもよい。」と聞いたので、そういったことにも配慮していただきたい。
視察	交通安全教育用自転車シミュレーター視察	
委員からの感想		会議については、以前大会議室で行われていた頃よりも話しやすくなっている。事前に打ち合わせをしているところもあるようであるが、皆さんとその場で話をして意見を聞いていきたいと思う。

写 真



【会長挨拶】



【公安委員挨拶】



【署長挨拶】



【自転車シミュレーター視察状況】